
対応 選択理由、コメント
首長 受取らない （福祉人権課）受け取り予定はありません

教育長 受取らない
現在のところ受け取る予定なし。この回答書につきましては慎重に取り扱いをお
願いします。

首長 受取らない 今後も注視していきたい（総務防災課）
教育長 受取らない 今後も注視していきたい（教育委員会）
首長 受取らない 社会福祉法人には町の方針を伝える（産業課）

教育長 受取らない
柴田氏の丁寧な解説により児童・生徒に安全が保障されない事が理解できたた
め、安全・安心が認められるまで受け取らない（教育委員会）

首長 受取らない
教育長 受取らない 安全・安心や学校給食を提供するため
首長 -

教育長 受取らない
ゲノム編集食品の安全性については、もう少し時間をかけた検討が、必要と考え
られる為

首長 受取らない
ゲノム編集トマト苗は、まだまだ不透明なところもあり慎重な対応が求められる（産
業課）

教育長 - -
首長 - -

教育長 受取らない
現在のところ受け取る予定はありません。この回答書につきましては、慎重な対
応をお願いします。

首長 受取らない （秘書人事課）
教育長 受取らない （教育委員会、教育総務課）
首長 受取らない （総務課）協力させていただきます。
教育長 受取らない -
首長 受取らない （総務課）
教育長 受取らない -
首長 -
教育長 受取らない

首長 その他
国、県及び社会的議論の動向に注意を払いゲノム編集技術との向き合い方をさぐ
りつつ町としての対応を検討していく事案の為（総務企画課）

教育長 その他 科学的知見が無いので検討中（教育委員会、学校教育課）
首長 - -

教育長 その他
現段階では未だ、苗は送付されていないことから、今後、国や県の動向を注視し、
対処を検討する。（学校教育課）

首長 その他
現段階では何の情報もないので国や県の動向を注視しながら検討する。（社会福
祉課）

教育長 その他
現段階では何も送られてきていないので国と県の動向を注視しながら協議してま
いります。（教育総務課）

首長 その他
石井町を通して町内介護施設（私立）がゲノム編集トマト苗を受け取る予定なし町
立の介護福祉施設は存在しない。（総務課）

教育長 その他
学校給食におけるゲノム編集作物の使用については、安全性について注視しつ
つ、国内における生産状況や流通状況等の動向を確認しながら、学校給食運営
委員会等において、保護者の方のご意見をいただいた上で、使用の可否を考えて

首長 - -
教育長 その他 県、国の動向を見ながら検討する（教育委員会学校課）
首長 その他 事業者間で話し合われるべき問題であり介護福祉施設への対応は出来ない。
教育長 その他 国や県の動向を踏まえながら判断する。
首長 - -
教育長 その他 未定（学校教育課）
首長 - -
教育長 - -

首長 その他
（産業課）国（消費者庁）と県はこの件に関して議論する会合を開催予定であると
聞いておりますが、このような会合において消費者や事業者の立場から多様なご
意見があると思われるのでまずはリスクやベネフィット性を知ってみたい。

教育長 その他 様々な立場の方の意見、考え方を聞いてみたい。
首長 - -
教育長 その他 今後の動向を注視します。

首長 その他
本市直営の介護福祉施設はなく、また民間が運営する介護福祉施設に対する権
限もないため。

教育長 その他 国・県の動向を注視します。
首長 -
教育長 -
首長 -
教育長 -
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